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A Foggia si protesta sempre, per ogni cosa. A volte in modo giusto, altre 
giustificato, altre ancora assolutamente eccessivo. Nelle ultime ore il 
rifacimento del manto stradale in via delle Repubblica ha paralizzato il 
traffico con gli automobilisti costretti a vie secondarie o a fare percorsi 
alternativi più lunghi e che non consentivano di raggiungere il luogo 
interessato. Perchè fare questi lavori nelle ore di punta quando, invece, in 
altre città si agisce nella tarda serata, nottata o prime luci dell'alba? In 
realtò ci siamo lamentati fino a qualche mese fa che a Foggia non si 
poteva camminare, oggi la situazione sta migliorando e avere qualche 
disagio per alcune ore in cambio di una strada nuova ci metteremmo la 
firma a vita.

A volte una via di mezzo serve 
a rendere più vivibile la Città



Lista pronta, ora la decisione finale 
spetta alla Sindaca e ai suoi più 
diretti sostenitori politici. Entro 
questa sera potrebbe essere 
u�cializzata la nuova Giunta del 
Comune di Foggia, il Governo della 
Città che dovrebbe lavorare in 
sintonia con la Episcopo e la classe 
dirigente della tecnostruttura per 
invertire un senso di marcia 
pericoloso per Foggia sotto tutti i 
punti di vista a partire da quello 
dell’emergenza sociale. Ormai i 
nomi dei possibili assessori sono più 
conosciuti attraverso i giornali che 
dalle segreterie politiche. Ad avere le 
idee chiare sembra essere il PD che 
proporrà alla Episcopo i nomi di 
Alice Amatore e Davide Emanuele, 
ma qui se i nomi sembrano 
raccogliere il lasciapassare, qualche 
problema sembra esserci per le 
deleghe, soprattutto quella delle 
Politiche Sociali sui cui il M5S 
sembra non voler mollare la presa, 
probabilmente, perché mirerebbe a 
fare un asse diretto con l’assessorato 
regionale al Welfare diretto da Rosa 
Barone, dello stesso partito. 

• IN PRIMO PIANO

Nel tardo pomeriggio la 
riunione con la Sindaca 

per proporre i nomi degli 
assessori comunali.

ORE DECISIVE PER 
LA GIUNTA EPISCOPO

Qualche sorpresa last minute potrebbe 
venire in orbita CON Foggia, la lista a 
matrice Emiliano sembra essere 
orientata ad indicare il nome di un eletto, 
su cui pare sia stata trovata un’intesa. 
Far scorrere la lista dei non eletti 
sarebbe l’idea anche di Tempi Nuovi dove 
ci sarebbe pronto il veterano Pino 
Lonigro. Ma se questa sera potremmo 
avere una schiarita in vista del primo 
consiglio comunale di giovedì 14 
dicembre alle ore 9.30, restano alcuni 
nodi da sciogliere che potrebbero 
indurre la Sindaca ed i suoi alleati a dare 
il via libera ad una Giunta formata per il 
60-70% in attesa di definire gli ultimi 
due o tre incarichi, ex municipalizzate 
comprese. Domai sarà davvero un nuovo 
giorno? 



Militare di Modena dove ha frequentato 
4 anni, successivamente ha frequentato 
2 anni alla Scuola di Applicazione 
Militare a Torino, poi ha iniziato la sua 
carriera militare, facendo parte di 
contingenti in territori di guerra, quali 
Kosovo, Iraq, Afghanistan. Negli ultimi 
anni ha fatto parte del Comando Sud 
Europa della Nato con sede a Bruxelles 
ed ora è rientrato in Italia sempre per la 
Nato dove si occupa di Geopolitica. Di 
recente ha ricevuto anche il premio 
Hargos Hippium. Auguri al colonnello 
Grasso ed un ringraziamento per dare 
lustro alla città di Foggia.

Il Colonnello della NATO Francesco 
Paolo Grasso, originario di Foggia, sarà 
insignito lunedì prossimo del 
riconoscimento di Cavaliere della 
Repubblica. Una attestazione per il 
lavoro svolto in ambito militare in favore 
della propria Nazione e, aggiungeremmo, 
per il mantenimento della pace.

IL COLONNELLO FOGGIANO 
GRASSO SARA' CAVALIERE 

DELLA REPUBBLICA
Un foggiano sarà insignito il 
prossimo 18 dicembre del prestigioso 
riconoscimento di Cavaliere della 
Repubblica Italiana per essersi 
distinto in ambito militare per la sua 
Nazione. Si tratta del Colonnello della 
NATO Francesco Paolo Grasso. 
Sposato con 2 figlie e residente a 
Biella, appena può, dati i suoi 
impegni internazionali, raggiunge 
Foggia per trovare la sua anziana 
mamma e gli altri famigliari. Dopo 
aver frequentato il liceo scientifico 
Marconi a Foggia, appena diplomato, 
ha vinto il concorso all'Accademia

• IN PRIMO PIANO





In breve

Si terrà martedì 12 dicembre 2023, alle 

ore 09.00, presso l'Aula Magna del 

Dipartimento di Economia, 

Management e Territorio (Via A. Da 

Zara, 11 Foggia) il seminario di studio, 

organizzato dal prof. Daniele Stasi 

nell'ambito del CdS in Comunicazione, 

Relazioni pubbliche e tecnologie digitali, 

in collaborazione

con l’Ordine dei giornalisti – Consiglio 

regionale della Puglia, dal titolo "Tutto 

molto bello. La comunicazione e il 

calcio", con la partecipazione 

straordinaria di diversi protagonisti del 

calcio italiano, tra cui Mauro Meluso - 

Direttore Sportivo Calcio Napoli e 

Pantaleo Corvino - Direttore Sportivo 

Unione Sportiva Lecce.

“Tutto molto bello”. La comunicazione e il calcio

Test gratuiti all’interno 
del Papmobile al "Lecce"
Nella giornata del 21 dicembre 2023, 

presso la sede dell’“Ungaretti- 

Calcutta”, di via Cala del Fico a 

Manfredonia, dalle ore 9.00 alle 16.00, 

gli operatori dell’ASL sottoporranno al 

PAP test-HPV DNA test le lavoratrici 

che aderiranno volontariamente 

all’iniziativa, senza alcuna prenotazione. 

Gli esami saranno eseguiti all’interno del 

Papmobile, l’unità mobile dedicata allo 

screening del cervicocarcinoma. 



Nei nuclei colpiti dalla violenza intrafamiliare e 
sconvolti dall’orrore dei femminicidi, i figli sono 
vittime due volte: lo sono sulla propria pelle, ma 
anche nelle drammatiche conseguenze di lungo 
corso che seguono alla perdita di una madre e 
all’abbandono di un padre carnefice. Ed è proprio a 
questo aspetto che, giovedì 14 dicembre 2023, in 
occasione del compimento dei suoi primi 15 anni di 
attività, la Camera Minorile di Capitanata dedicherà 
un focus nazionale al quale interverranno 
magistrati, avvocati, associazioni, pediatri e 
psicologi.

All’evento organizzato dalla Camera 
Minorile di Capitanata hanno dato la 
propria adesione, l’UNICEF Comitato 
Provinciale di Foggia, l’Unione Camere 
Penali Italiane, l’UOSD Psicologia 
GIADA del Policlinico Giovanni XXIII di 
Bari, l’Ordine degli Avvocati di Foggia, 
l’Unione Nazionale delle Camere 
Minorili, l’Associazione Viola Dauna, 
L’Osservatorio Bambini Invisibili. Il 
focus si terrà giovedì 14 dicembre, dalle 
15.30 alle 18.30, nella Sala Fedora del 
Teatro Umberto Giordano, in piazza 
Cesare Battisti a Foggia. Saranno Maria 
Aida Episcopo, sindaca di Foggia, e 
Ludovico Vaccaro, Procuratore della 
Repubblica presso il Tribunale di 
Foggia, a dare inizio ai lavori con i saluti 
ai partecipanti; l’apertura del convegno 
sarà condivisa assieme a loro dagli 
avvocati Anna Lucia Celentano, 
presidente della Camera Minorile di 
Capitanata; Giulio Treggiari, presidente 
della Camera Penale di Capitanata; e 
Gianluca Ursitti, presidente del 
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 
Foggia. A coordinare i lavori sarà Maria 
Emilia De Martinis, responsabile del 
Settore Psicosociale pedagogico 
dell’Unione Nazionale Camere Minorili.

Le conseguenze 
del femminicidio



“Sport di tutti – Inclusione" per Lucera. 
Presentazione dei due progetti finanziati
“All you can… sport” e “Tutti per uno, una 
racchetta per tutti” sono i due progetti 
“made in Lucera” aggiudicatari del 
finanziamento Sport di tutti – Inclusione 
(realizzato da Sport e Salute in 
collaborazione con il Dipartimento per lo 
Sport), un modello d’intervento sportivo 
e sociale che mira ad abbattere tutte le 
barriere di accesso allo sport e declina 
concretamente il principio del diritto allo 
sport per le persone e nelle comunità.
I due progetti saranno presentati giovedì 
14 dicembre 2023 alle ore 16.00 nella Sala 
conferenze dell’Opera San Giuseppe a 
Lucera. All’incontro interverranno: 
Francesco Toscano, coordinatore 
regionale Sport e Salute; Floriana De 
Vivo, coordinatrice del progetto “Tutti 
per uno, una racchetta per tutti” 
promosso dall’ASD Elpìs e Gianni Finizio, 
coordinatore del progetto “All you can… 
sport” dell’ASD Polisportiva Opera San 
Giuseppe. Sono stati invitati, inoltre, i 
partner dei due progetti. Per “Tutti per 
uno, una racchetta per tutti”: Comune di 
Lucera, I Diversabili Odv Ets, Coop. Soc. 
Paidos Onlus, Parrocchia Cristo Re, Padel 
Dream, I.C. Manzoni-Radice, Itet Vittorio 
Emanuele III. Per “All you can sport”: Asd 
Running Academy Lucera, I.C. Bozzini-
Fasani, I.C. Manzoni-Radice, I.C. 
Tommasone-Alighieri, Aps 5 Porte 
Storiche Città di Lucera, SPQL Gruppo 
Storico Lucerino Aps, Ass. Cult. A Cuperte 
de Natale, Ass. Cult. Strumenti e Figure, 
Murialdomani Srl Impresa Sociale, 
Parrocchia Cristo Re, I Diversabili Odv Ets, 
Coop. Soc. Paidos Onlus.

Entrambi i progetti hanno l’obiettivo di 
promuovere, attraverso la pratica 
sportiva gratuita, un percorso di 
sostegno e un’opportunità di recupero 
per soggetti fragili, a rischio di devianza 
e di emarginazione, inseriti anche in 
contesti difficili. Perché l’attività sportiva 
può rappresentare uno strumento di 
prevenzione, di sviluppo e di inclusione 
sociale. “Tutti per uno, una racchetta per 
tutti”, promosso dall’associazione 
Sportiva Dilettantistica Elpìs (nata nel 
2017 e affiliata alle principali federazioni 
paralimpiche, tra cui FISDIR e FINP, 
promuove l’avviamento sportivo e 
l’attività agonistica dei ragazzi con 
disabilità) prevede tre discipline – tennis 
tavolo, badminton e padel -accomunate 
dall’utilizzo di uno stesso strumento 
(seppur di dimensioni e fattezze diverse): 
la racchetta. Il progetto prevede anche 
altre attività sociali – come passeggiate 
ecologiche, laboratori di cioccolateria e 
di ceramica, pattinaggio su ghiaccio, 
laboratorio creativo – e coinvolgerà fino 
a 104 ragazzi tra gli 11 e i 24 anni.



L’assessora al Welfare Rosa Barone ha 

assistito ieri nella Basilica di San 

Giovanni in Laterano a Roma alla 

cerimonia per l’ordinazione episcopale di 

Monsignor Giorgio Ferretti, arcivescovo 

eletto della Diocesi di Foggia - Bovino, 

presieduta da Monsignor Matteo Zuppi 

presidente della Conferenza Episcopale 

l’Italiana.  

“E’ per me un onore - dichiara 

l’assessora Barone - aver rappresentato 

la Regione Puglia in un momento così 

importante per la comunità. Sono stati 

tanti i fedeli arrivati a Roma dalla 

Capitanata per dare un simbolico 

benvenuto a Monsignor Ferretti, dal 

2016 missionario in Mozambico, da dove 

ci aveva inviato il suo primo messaggio 

ricco di gioia e di speranza. Voglio 

ringraziare monsignor Vincenzo Pelvi, 

che in questi anni è stato fondamentale 

per la città. Il nuovo Arcivescovo sarà a 

Foggia dopo le festività natalizie, dove la 

Diocesi lo aspetta per un fraterno 

abbraccio. Sono certa che con il lavoro 

insieme all’amministrazione comunale si 

potrà dar vita a quel cambiamento che 

Foggia aspetta da tempo e che passa 

anche dalla guida spirituale 

dell’Arcivescovo, punto di riferimento 

per l’intera città”.

Grande partecipazione per 
l'ordinazione episcopale di 
Monsignor Giorgio Ferretti 
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T E R R I T O R I O

20
23Un Natale nel segno 
della musica e 

Capodanno in risata

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Verticalman 
diventa un 

fumetto



Quelle foto che 
non mancano mai 

nel camerino di 
Peppe Barra

Peppe Barra lo incontriamo nel suo 
camerino, pronto a raccontarsi con la 
solita simpatia. Sul tavolino per il trucco ci 
sono dei taralli tipici pugliesi, a fianco due 
fotografie incorniciate tanti anni fa: sono i 
genitori dell'attore partenopeo, Giulio 
Barra e Concetta Grasso attrice conosciuta 
come Concetta Barra. La grandezza di 
questo attore sta anche nella semplicità 
con cui riesce a trascinare il pubblico.

Peppe Barra ha ancora una volta 
ammaliato il pubblico foggiano in 
occasione dello spettacolo "La Cantata 
dei Pastori" andata in scena sabato sera 
al Teatro del Fuoco, un fuori 
abbonamento degli eventi organizzati 
dall'associazione Musica & Sorrisi. Barra 
ha parlato dei suoi genitori e del 
rapporto con Foggia. "Queste foto le 
portò sempre con me, i mieri genitori 
sono stati la mia strada, che io ho 
seguito. Con Foggia ho un bel rapporto. 
Il pubblico mi accoglie sempre con 
grande entusiasmo ed anche questa sera 
ho visto una presenza importante e 
partecipata. Nel camerino spuntano 
anche i taralli tipici pugliesi, un piccolo 
ricordo della nostra terra, poi molto 
vicina a quella dell'artista partenopeo.



È in arrivo nelle librerie di 
Foggia "Verticalman - Storia 

di un supereroe nato a 
Foggia", graphic novel 

scritto da Roberto Moretto e 
illustrato da Giuseppe Guida. 

Dal cinema 
al fumetto: 

Verticalman 
diventa un 

graphic novel 
su Foggia 

Il fumetto è una sorta di spin-off 
del film "Verticalman - Storia di 
un uomo verticale" di Roberto 
Moretto, con Roberto Galano e 
Nicola Rignanese. Il protagonista 
è Giovanni, uno 'sfigato' (come si 
diceva facilmente negli anni 
'70/'80, l'epoca in cui è ambientata 
la storia), quindi uno di noi, uno 
degli invisibili. Ed è proprio lui 
che, suo malgrado, cercherà di 
sistemare le cose in città. e. "Il 
titolo originale del film era 'I 
sognatori' - spiega il regista e 
autore Moretto -. Verticalman è 
nato successivamente, dopo varie 
chiacchiere e riflessioni con gli 
altri autori, Christian di Furia e 
Nicola Rignanese.



Inizialmente doveva essere solo un dettaglio 
del film, un vezzo, un vizio del nostro 
protagonista, ma è diventato il fulcro della 
resistenza, la voce interiore del cittadino 
che non si arrende: Io sono Verticalman, 
sono l'uomo verticale, il supereroe che non 
si è mai piegato al male". Ma la pubblicazione 
non rappresenta un semplice graphic novel: 
alla fine della storia di questo strampalato 
supereroe nato a Foggia, è presente 
un'appendice di pensieri, espressi ad alta 
voce, quasi urlati. "Una breve digressione 
sulla nostra città - commenta Moretto -, su 
come liberarci dall'ombra della mafia che 
ormai scorre nelle vene di Foggia, ma che, a 
nostro avviso, può essere eliminata. Da chi? 
Da noi! Dagli uomini e dalle donne verticali. 
Ne ho discusso con Fulvio di Giuseppe, 
Gioacchino Rosa Rosa (per il Gruppo 
Telesforo), Daniela Marcone, Chiara Amorico 
e Giuseppe Guida in un dialogo informale 
sul tema".

Il fumetto arriverà prima di Natale e la 
presentazione ufficiale si terrà presso 
Laltrocinema Cicolella il 22 dicembre alle ore 
11�00. Saranno presenti i partner dei punti di 
distribuzione: Fumettosmania, Ubik, Covo del 
Nerd e Rio Bo. Intanto è aperta la prevendita 
su Produzioni dal Basso. L'invito è quello di 
prenotarlo a questo link: 
https://sostieni.link/35011

https://sostieni.link/35011


Marco Travaglio a Foggia il 25 gennaio
Con l’organizzazione dell’associazione culturale “I fiori blu” e grazie 
al contributo del Gruppo Salatto, il prossimo 25 gennaio, il nuovo 
spettacolo del giornalista Marco Travaglio “I migliori danni della 
nostra vita” (seconda stagione), in prima assoluta pugliese farà tappa 
al Teatro del Fuoco di Foggia

Nel consueto stile satirico, Travaglio racconta gli 
ultimi anni di storia italiana: ovvero come i poteri 
della politica, della finanza e della sottostante 
“informazione” hanno ribaltato il voto degli 
italiani ogni volta che chiedevano un 
cambiamento e l’hanno trasformato in 
restaurazione, facendo risorgere ciò che il 
giornalista definisce “l’Ancien Régime nelle 
forme più varie”. Marco Travaglio è condirettore 
del Fatto Quotidiano, giornale che ha contribuito 
a fondare. Informazioni e prenotazioni per 
evento spettacolo, previo contributo, scrivendo 
al numero whatsapp di segreteria 
dell’associazione promotrice “I fiori blu”: 
350.9304517 . Appuntamento il 25 gennaio alle 
ore 21 al Teatro del Fuoco di Foggia.
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PURTROPPO NON 
E' UN BRUTTO 
SOGNO

UN PAREGGIO 
CHE RENDE 
TUTTO PIU' 

DIFFICILE

L'AUDACE CERIGNOLA HA L'OCCASIONE PER RIPARTIRE

Inserto sportivo



IL PARI TRA FOGGIA E POTENZA (0-0)

Nel deserto dello Zaccheria Foggia e 
Potenza in campo dopo una 
settimana vissuta in silenzio e senza 
rilasciare dichiarazioni con le due 
Società accomunate da un silenzio 
stampa utile a celare una situazione 
critica che si trascina da più di 
qualche settimana. Dalla fiducia a 
tempo per Mirko Cudini all’esonero 
di Franco Lerda e l’improvvisa 
rescissione di contratto di Pino

Raffaele chiamato al capezzale di 
un sofferente Potenza. Piove a 
Foggia e anche il tempo è la 
fotografia del momento rossonero 
che sa bene che quella di stasera è 
l’ultima chance per il tecnico 
marchigiano ma anche l’ultima 
chiamata per raddrizzare una 
stagione che sembra tutta in 
salita. Piove sul bagnato con 
Andrea Schenetti che si ferma

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CON IL CERIGNOLA SARA' 
UN FOGGIA SENZA CUDINI



durante la rifinitura e va 
inizialmente in panchina con 
Tounkara al fianco di Tonin e 
Peralta in cabina di regìa sulla 
trequarti. Le uniche note positive 
i rientri di Rizzo e Di Noia che, in 
parte, compensano le assenze 
per squalifica della coppia 
centrale Riccardi e Carillo. Primo 
tempo piuttosto noioso come 
accade da qualche partita con 
tanta buona volontà ma nulla di 
più. L’errore dal dischetto di 
Peralta è lo specchio fedele 
dell’inversione subìta da un 
gruppo che aveva cominciato 
bene il Campionato e che è 
andato spegnendosi con il 
passare delle giornate. Nella 
ripresa il Foggia sembra non 
avere le motivazioni giuste e non 
riesce ad imbastire una azione 
degna di tal nome e a tratti 
diventa irritante la manovra dei 
rossoneri sul terreno di gioco.

Un’altra serata da dimenticare 
dove nel grigiore totale ci 
sentiamo di salvare i soli Rizzo, 
Salines e Tonin gli unici a 
metterci un po' di agonismo le 
cui prove vanno appena oltre la 
sufficienza. Per il resto solo il 
deserto come lo Zaccheria 
questa sera. E se il match con il 
Potenza doveva essere l’ultima 
chance per Cudini di salvare la 
panchina crediamo che da 
domani il Foggia debba 
necessariamente cambiare 
registro per non compromettere 
l’intera stagione. Il gruppo 
sembra non seguire più il proprio 
allenatore e ora la palla passa 
alla Società che sembra essere 
orientata, almeno in queste 
ultime ore, ad individuare un 
eventuale sostituto di Cudini.

Nelle foto di Monica Carbosiero due 
momenti del rigore calciato da Peralta



................................................

DI DAVIDE PITEO
Dimenticare lo stop contro il Picerno, 
tornare a correre ma soprattutto a vincere, 
per far questo il Cerignola è chiamato ad 
imporsi nel derby contro il Francavilla, che 
di fatto fa da apri pista al derby contro i 
cugini del Foggia che andrà in scena la 
prossima settimana. Dunque quella di 
questa sera per la formazione ofantina 
diventa una gara da non sbagliare, non 
solo in termini di classifica, ma anche 
perché moralmente e mentalmente 
darebbe quella scossa con cui preparare al 
meglio il derby di Capitanata. Lo storia 
ovviamente dice che nel Monday night 
specie quando si tratta di derby, il 
Cerignola fa bene, la conferma arriva dal 
derby contro il Monopoli, gara che sembra 
ormai finita sul 2-0 per il team del nord 
barese ma che invece risultò indigesta ai 
gabbiani, che videro le cicogne strappare 
un prezioso 2-2 finale. Quello di questa 
sera però sarà anche un derby dove le due 
formazioni arrivano con uno stato d'animo 
decisamente opposto, la selezione 
brindisina con l’arrivo in panchina di 
Occhiuzzi è reduce da una vittoria e un 
pareggio, sul difficile campo del Catania. 
Discorso diverso per la formazione 
ofantina, che dopo due vittorie sfumate a 
Potenza e Torre del Greco a cui ha fatto 
seguito la sconfitta casalinga contro il 
Picerno, vede Tisci obbligato a fare punti 
per mantenere salda la sua panchina.

Ancora una volta però le cicogne 
dovranno fare i conti con le tante 
assenze soprattutto in difesa, zona del 
campo dove l’unico arruolabile è 
Russo, assente per squalifica Allegrini, 
fermi ai box, Ligi, Martinelli, Rizzo e 
Tentardini, probabile l’esordio del 
giovane Prati al fianco di Gonelli, 
mentre la corsia di sinistra sarà 
affidata a Coccia. A centrocampo nella 
lista dei convocati ritorna Capomaggio 
che partirà dalla panchina,  Bezzon 
avrà le chiavi del centrocampo con 
Tascone e Ruggiero ai suoi fianchi. Il 
reparto offensivo invece vedrà  Malcore 
punta, con D’Andrea che agirà alle sue 
spalle, da vedere chi sceglierà Tisci tra  
Leonetti e D’Ausilio che in settimana è 
stato afflitto da noie muscolari. 

Con il Francavilla una 
occasione da non perdere



ASD Gym sul tetto d'Italia
La spedizione foggiana di ginnastica artistica, 
guidata da Stefania Solimeno, torna dai 
campionati nazionali di Rimini con un bottino 
soddisfacente. Cinque medaglie d’oro e due 
d’argento. Le ginnaste foggiane, protagoniste di 
questo meraviglioso risultato, sono Giulia 
Ronca, Giulia Esposito, Mia Fatima Pia Cervia e 
Camilla Anna Mione. Protagonista con tre ori e 
un argento, Giulia Ronca. La ragazza, classe 
2010, ha conquistato il gradino più alto del 
podio nella categoria LD Junior 1, specialità 
della trave, con 17,650 punti e specialità 
volteggio con 18,500 punti. Nella classifica 
finale, che tiene conto anche delle altre due 
specialità: parallele e corpo libero) si aggiudica 
la medaglia d’argento con 70,550 punti. Un 
risultato straordinario se si pensa che Giulia a 
Gennaio dell’anno scorso ha subito un 
infortunio grave con frattura trimalleolare, 
operata d’urgenza,  dopo un mese circa è 
ritornata in palestra ad allenarsi con il gesso. 
Tanta determinazione e coraggio per questa 
atleta che, con la compagna di squadra Giulia 
Esposito (classe 2011), vince la medaglia d’oro 
nella categoria LD Duo Open con 141,250 punti. 

La ciliegina sulla torta arriva da Mia Cervia e 
Camilla Mione, entrambe classe 2011. Nella 
gara individuale (categoria LC A4 che 
comprende volteggio, parallele, trave e corpo 
libero) a salire sul gradino più alto è Mia 
Cervia con 65,550 punti mentre argento per 
Camilla Mione con 65,100 punti. Nella gara 
Duo categoria LC A4 la coppia Cervia-Mione 
conquista la medaglia d’oro con 129,350 
punti. L’allenatrice Stefania Solimeno si 
dichiara molto soddisfatta per il risultato 
ottenuto: “Come ogni anno il Campionato 
nazionale di Rimini mi emoziona come la 
prima volta. Ma sicuramente mi fa ricordare 
quanto lavoro c’è dietro ad un podio, quanti 
sacrifici, quante rinunce. Paragono il risultato 
sportivo( podio) alla vita reale di tutti i giorni 
perché solo attraverso lo sport, puoi capire 
come organizzarti nella vita di tutti i giorni, 
come superare le difficoltà che si presentano 
ogni volta e come affrontare le svariate 
problematiche. Ma soprattutto come rialzarsi 
da sconfitte e delusioni”.
                                                 Gianni Gliatta
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